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Навозу и торфу место на полях
В решениях XXI съез

да К П С С  перед тружени
ками села поставлена 
серьезная экономическая 
задача — догнать СШ А  
по производству продук
тов животноводства на 
душу населения. Итоги 
борьбы животноводов рай
она за резкое увеличение 
производства мяса, мо
лока, яиц, шерсти пока
зываю т, что выполнение 
этой задачи во многом 
зависит от прочной кор
мовой базы для общ ест
венного скота и высоких 
валовых сборов зерна в 
колхозах.

Анализ кормового ба
ланса и урожая зерновых 
культур за последние го
ды показывает, что вало
вые сборы грубых и кон
центрированных кормов 
остаю тся на одном и 
том же уровне. Это и 
является тормозом даль
нейшего увеличения по
головья скота в колхозах 
и роста его продуктив
ности.

Одним из основных ме
роприятий в агрономиче
ский комплекс по повы
шению плодородия полей 
входит внесение органи
ческих веществ в почву. 
Только хорошо заправлен
ные структурные почвы 
могут иметь все необхо
димые питательные веще
ства для роста и разви
тия сельскохозяйственных 
растений.

Земли колхоза имени 
Ворошилова не отличаю т
ся высоким плодородием. 
Но здесь за последние 
годы получают устойчи
вые высокие урожаи зер
новых и картофеля. Та
кие успехи ворбшиловцев 
обеспечиваются система
тическим вывозом на ар
тельные поля навоза и 
торфа. Так, например, 
только в 1959 году было 
внесено местных удобре
ний по 2,6 тонны на каж
дый гектар пашни, имею
щейся в колхозе.

Колхозы района имеют 
практически неограничен

ные возможности обога
щения пахотного слоя по
лей органическими веще
ствами. У скотных дво
ров артелей ежегодно на
капливаются тысячи тонн 
навоза. Кроме того, в 
колхозах имеются огром
ные запасы торфа.

Вот один из резервов, 
при помощи которого мож
но резко увеличить уро
жаи всех сельскохозяйст
венных культур. Тогда 
урожаи зерновых, карто
феля, кукурузы и других 
культур при соблюдении 
агротехники будут устой
чивыми, независимо от 
капризов природы.

И дет последний месяц 
1960 года. Но колхозы 
района выполнили план 
вывозки удобрений лишь 
на 33 процента.

Руководители хозяйств 
пытаются оправдать та
кое положение c. вывоз
кой удобрений нехваткой 
сил и средств. Имеющие
ся факты отвергаю т и 
эту ширму бесхозяйствен
ности.

В том же колхозе име
ни Сталина сейчас успеш
но идет транспортиров
ка (до 150 тонн в день) 
навоза на поля артели. 
Совсем недавно и здесь 
считали, что нужна ка
кая-то особая техника 
для этой цели. Все ока
залось гораздо проще. 
Такие возможности имеет 
большинство наших кол
хозов. Д остаточно ска
зать, что в артельных хо
зяйствах насчитывается 
52 гусеничных трактора, 
7 механических погрузчи
ков, несколько сот лош а
дей. К сожалению, весь 
этот транспорт использу
ется плохо, особенно пос
ле окончания полевых ра
бот.

Борьба за культуру зем
леделия, за повышение 
плодородия почвы—вот 
путь резкого роста вало
вых сборов зерн а—осно
вы дальнейшего развития 
общественного животно
водства.

18 декабря  > 
1900 годаг

день выборов 
народных судей

Е. Ф. Чепчугова 
у избирателей

8 декабря кандидат в 
народные судьи Реж евско
го районного суда тов. 
Е. Ф. Чепчугова встрети
лась с т рудящ имися швей
ной фабрики.

Тов. Чепчугова рассказа
л а  ш вейникам о роли  и за 
дачах советского народ
ного суда, о работе район
ного суда, о своей ж изни.

Участники встречи, на 
которую собрались к о л 
лективы. двух смен, под
держ али выступление пред 
седат еля за вко м а . проф
союза тов. Зыковой, пред
лож ивш ей в день выборов 
18 декабря всем, как од
ному, отдать свои голоса  
за  достойного представи
т еля  блока коммунистов 
и беспарт ийных — Е. Ф. 
Чепчугову.

К В Ы Б О Р А М  Г О Т О В Ы

% О С1W ЧНО
Труженики сельского хозяйства Красноярского края, 

готовя достойную встречу Пленуму ЦК К П С С , до
срочно выполнили годовые планы заготовок продук
тов животноводства. На 1 декабря государству прода
но больше, чем на ту же дату прошлого года, моло
ка на 25 тысяч тонн, мяса —на 11,8 тысячи тонн, 
яиц — на 18,5 миллиона штук и шерсти — на 356 
тонн.

В агитпункте 
поселка Озерного

Большую работу ведут 
в эти дни агитаторы по
селка Озерного. На агит
пункте в клубе перед на
чалом демонстрации ф иль
мов они выступают с бе
седами и политинформаци
ями для избирателей.

На днях, например, бе
седу об избирательной си
стеме в С С С Р и странах 
капитала провел директор 
школы рабочей молодежи 
тов. Хорошавин. Агитатор, 
директор школы №  46 
тов. Беляев, рассказал из
бирателям о жизни и де
ятельности кандидатов в 
народные судьи тт. Хорь
кова и Чепчуговой.

Много избирателей со
бралось в клубе, когда 
сюда приехал кандидат в 
народные судьи тов. Х орь
ков, выступивший с докла
дом о работе судов 1-го и 
2-го участков нашего рай
она.

А. ХОРЬКОВ, 
председатель поселкового Совета.

Трудовые успехи 
бригады Н. Мамая

Герой Социалистического 
Труда депутат Верховного 
Совета С С С Р Н. Мамай 
по поручению своей брига
ды горняков шахты №  2
«Северная» треста «Крас- 
нодонуголь» обратился к 
Первому секретарю Цент
рального Комитета КПСС, 
Председателю Совета Ми
нистров С С С Р товарищу 
Н. С. Хрущеву с письмом, 
в котором сообщает о до
срочном выполнении при
нятых горняками обяза
тельств. В ответном письме 
Никита Сергеевич от име
ни Центрального Комите
та КП СС и Совета Мини
стров С С С Р тепло поздра
вил шахтеров.

12 декабря партийное 
бюро колхоза имени 
Свердлова провело со
вещание агитаторов, где 
были подведены итоги 
проделанной работы.

Как выяснилось, все 
агитаторы добросовест
но выполнили поручение. 
Они рассказали избира
телям о предстоящих вы
борах народных судей, 
провели ряд бесед о по
следних событиях в стра
не. Кроме того, агита
торами проведена боль
шая работа по составле
нию и проверке списков 
избирателей. Позаботи
лись члены агитколлек
тива и о том, чтобы в 
день выборов проголо

совал каждый избира
тель. Учтено, кому из 
избирателей 18 декабря 
нужно будет подать ло
шадь, чтобы привезти 
на избирательный уча
сток, к кому следует 
приехать с урной для 
голосования дома.

На совещании намечен 
также план культурно- 
массовых мероприятий в 
день выборов. В клубе 
18 декабря состоятся 
концерты художествен
ной самодеятельности и 
кино. Сельские спорт
смены проведут лыжные 
соревнования.

Н. МИНЕЕВ. 
секретарь партбюро колхоза 

имени Свердлова.

У ГЛИНОКИX МЕХАНИЗАТОРОВ
Организованно про

шло в Глинской РТС 
собрание трудящихся, по
священное выборам на
родных заседателей Ре
жевского районного суда.

Высокое доверие быть 
представителями народа 
в народном суде участ
ники собрания оказали 
учительнице Глинской 
школы М. П. Минеевой, 
шоферу РТС В. П. 
Гладких и слесарю  РТС 
И. А. Крохалеву.

Сейчас агитаторы пар
тийной организации стан
ции рассказываю т тру
дящимся о жизненном 
пути кандидатов в на
родные судьи районного 
суда Е. Ф. Чепчуговой

и Е. С. Хорькова, кото
рые будут баллотиро
ваться по избирательно
му участку №  12.

Деятельную подготов
ку ко дню выборов ве
дет участковая избира
тельная комиссия. На 
днях члены комиссии 
собрались на совещание, 
уточнили, что еще необ
ходимо сделать до вы
боров, наметили план 
культурно-массовых ме
роприятий для избира
телей, решили вопрос с 
питанием избирателей, 
которые приедут в Глин
ку из других деревень.

А. КР0ХАЛЕВ. 
секретарь парторганизации 

РТС.

Н а  втором п р о и з в о д с т в е н н о м  у ч а с тк е  к о л х о з а  „ Л е н и н с к и й  путь"  
за с л у ж е н н о й  т р у д о в о й  с л а в о й  п о л ь з у ю т с я  супруги  А л е в т и н а  и 
Виктор  Д е в я ш и н ы .  О б а  они р а б о т а ю т  на м о л о ч н о т о в ар н о й  ферме.

Д о я р к а  А л е в т и н а  Д е в я ш и н а  д а в а л а  с л о в о  н а д о и т ь  за  год по 
3050 кг м олока  от к аж д о й  коровы  ее группы. Н а  10 дек аб р я  ею 
п о л у ч ен о  по 3100 кг м о л о к а  н а  корову .  Е е  муж, В иктор ,  за  это  
же в р е м я  п о л у ч и л  по 2850 кг м о л о к а  на корову в м ес то  2800 кг, 
как  э т о  б ы л о  п р е д у с м о т р е н о  о б я з а т е л ь с т в о м .

Н а  сн и м к е :  супруги  А л е в т и н а  и Виктор  Д е в я ш и н ы .
Фото Н. Расковалова.

Новая победа М. А. Лукашкина
Бывший майор Советской 

Армии, а ныне свинарь 
совхоза «Глуховский» Там
бовской области М. А. Лу
кашкин обратился в ЦК 
КП СС к Никите Сергееви
чу Х рущеву с письмом. В 
нем М*. А. Лукаш кин сооб
щил, ч^о на 6 декабря он 
откормил 3.053 свиньи и 
сдал государству 2616 
центнеров свинины. Себе
стоимость центнера ее со
ставила 530 рублей. На

отксрме у животновода ос
талось еще 1.017 свиней.

М. А. Лукаш кин в своем 
письме заверяет, что при
ложит все усилия для до
стижения еще более высо
ких показателей в работе 
и откормит в будущем го
ду 4 .000  свиней, сдаст го
сударству 3 .400 центнеров 
мяса себестоимостью 450 
рублей за центнер при
веса.



Навстречу январскому Пленуму ЦК КПСС
Чапаевцы снижают себестоимость 

мяса и молона
Борьба тружеников де

ревни за изобилие продук
тов питания немыслима 
без снижения себестоимос
ти сельскохозяйственной 
продукции. Путей сниже
ния себестоимости очень 
много.

Возьмем к примеру кол
хоз имени Чапаева. В 1959 
году килограмм свинины 
здесь стоил 10,4 рубля, а 
теперь — 6,9 рубля. Разни
ца получается на 3(5 руб
ля.

За счет чего же колхоз 
получил в этом году более 
дешевую свинину? В зна
чительной степени за счет 
улучш ения организации 
труда.

В 1959 году свиноводче
ские фермы колхоза нахо
дились в четырех местах, 
а в 1960 году все пого
ловье свиней было скон
центрировано в одном м е
сте. Это позволило увели
чить число свиней в груп
пах.

В этом году в колхозе 
впервые был создан лет
ний лагерь, куда свиней 
вывели в первых числах 
июня. Зеленый конвейер 
помог получить неплохие 
привесы без дополнитель
ного скармливания концен
тратов.

Сейчас все откормочное 
стадо размещено в двух 
свинарниках: в старом ж и
вотные доращиваются, в 
новом — откармливаются.

Следует сказать несколь
ко слов о новом свинарни
ке типа «логово». Его про
ектная вместимость 1000 
голов, стоимость — 35 ты 
сяч. В этом корпусе содер
жится 500 голов. Больш ую 
часть времени свиньи на
ходятся в загоне, где сто
ят самокормушки. Уборка 
навоза здесь механизиро
вана. С этой целью к трак
тору Х Т З приспособлена 
бульдозерная лопата.

Эти, на первый взгляд 
простые, меры (концентра
ция свиноводства в одном 
месте, увеличение нагрузки 
на свинарку, хорошо орга

низованный летний лагерь, 
механизация уборки наво
за и подвозки кормов) дали 
неплохие результаты. В 
связи с ликвидацией сви
новодства в одной из 
бригад, освободился сви
нарник на 300 голов. Ко
личество свинарок, несмот
ря на значительное увели
чение поголовья животных, 
уменьшилось..

За последнее время прав
ление колхоза всерьез за
думалось над механизаци
ей молочнотоварных ферм. 
И не только 'задумалось, 
но уже сделало первые ш а
ги в этом направлении.

Сейчас в колхозе смон
тирована универсальная до
ильная станция, которая 
позволит доярке обслужи
вать в два раза больше ко
ров. В двух бригадах мон
тируются передвижные до
ильные установки, всего их 
будет 4. Эта мера помо
жет колхозу вместо 42 до
ярок иметь 26.

Но чапаевцам останавли
ваться на достигнутом нель
зя. Ж ивотноводам нужно 
идти дальш е по пути меха
низации и автоматизации 
трудоемких процессов в ж и
вотноводстве.

В колхозе еще не все 
благополучно с себестои
мостью сельхозпродукции. 
Так, себестоимость говяди-( 
ны составляет 11 рублей. 
Это объясняется тем, что в 
зимний период 1960 года 
вес телят не прибавился, а 
убавился. Осенью вновь 
повторяется старая карти
на: по двум группам по
лучена убыль в весе жи
вотных. Малы группы у 
телятниц, и не применя
ется подсосный метод вы
ращивания телят. Это и я в 
ляется главным тормозом 
в снижении себестоимости 
говядины. Правлению кол
хоза предстоит большая ра
бота в деле налаживания 
организации труда телят
ниц. И чем быстрее прав
ление за это возьмется, тем 
больше будет произведено 
продуктов животноводства.

В. КАСЯКИН

Крупнейший в мире домостроительны комбинат
В Москве ведется строитель

ство крупнейшего в мире Рос- 
токивского домостроительного 
комбината. Он будет произво
дить детали жилых домов, а 
также осуществлять монтаж 
зданий иа строительных пло
щадках. По желанию жильцов 
комбинат сможет меблировать 
квартиры, для чего предус
мотрено создание специально
го мебельного цеха. Производ
ственная мощность комбината- 
один готовый 60-ква ртнрныи 
дом ежедневно. Уже сдан в 
эксплуатацию главный • произ
водственный корпус, который 
начал выпуск железобетонных 
изделий.

На снимке: в бетоносмеси
тельном корпусе. У пульта уп
равления бетоносмесительными 
машинами оператор Л. М. Ко
валева.

Ф отохроника ТАСС.

П АШ И
И Н ТЕ Р В ЬЮ МНОГОЕ СДЕЛАНО, НО РАБОТЫ НЕПОЧАТЫЙ НРАЙ
Около тридцати агитаторов членов агитколлектива, созданного при 

парткоме колхоза имени Сталина, работает среди колхозников но месту 
жительства и на производственных участках.

Редакция обратилась к секретарю партийного комитета тов. Матвееву 
с просьбой рассказать читателям о том, как организована в колхозе 
работа агитколлектива.

Сегодня мы публикуем ответы тов. Матвеева на вопросы нашего со
трудника.

Как партийный комитет 
осуществляет руководст
во агитколлективом?

В основном руководство 
осуществляется путем про
ведения совещаний агита
торов. На таких совещани
ях мы слушаем членов 
агитколлектива о проделан
ной работе, даем тематику 
для бесед и докладов. По
следнее совещание состоя
лось у нас в ноябре. Оно 
было посвящено подготов
ке к выборам народных 
судов и народных заседа
телей. Всем агитаторам бы
ло дано задание провести 
с избирателями на своем 
участке беседы о Консти
туции, о судоустройстве, 
рассказать об изменениях 
в Положении о выборах на
родных судов Российской 
Федерации, оповестить о 
дне выборов.

Подобным же образом 
партком руководит и рабо
той агитаторов, закреплен
ных на производственных 
участках. Их мы тоже ре
гулярно собираем и знако
мим с очередными задача
ми. Сейчас, например, они

рассказываю т колхозникам 
о работр Генеральной А с
самблеи ООН, о почине 
слободо-туринских доярок, 
о предстоящем Пленуме 
ЦК КПСС.

Из агитаторов, которые 
работают на производствен
ных участках, следует от
метить тт. Ш абунину, Кли- 
марева и Кукарцеву. Они 
постоянно бывают у кол
хозников.

Каким образом  партий
ный комитет контролиру
ет работу агитаторов?

Формы контроля за ра
ботой агитаторов многооб
разны. Мы практикуем от
четы агитаторов на сове
щаниях. Тут уж сами то
варищи решают, справля
ется ли с порученным де
лом тот или иной член 
агитколлектива. Кроме то
го, каждый агитатор име
ет ж урнал или тетрадь, ку
да заносит сведения о про
веденных мероприятиях с 
колхозниками. По этим за 
писям можно всегда опре
делить, как он работает.

Какие формы политико- 
масбовой работы еще при
меняются в колхозе?

В С Т А Т Ь ,  С У Д  И Д Е Т !
«Встать, суд идет!» — 

как всегда в начале судеб
ного заседания, обращает
ся секретарь суда с этой 
просьбой к присутствую
щим. И люди поднимают
ся, приветствуя тех, кому 
народ оказал высокую честь 
блюсти советские законы.

В этот раз на скамье 
подсудимых сидит работни
ца никелевого завода Ми
хайлова.

— Да, я признаю себя 
виновной,—тихим, дрожа
щим голосом отвечает она 
на вопрос председательст
вующего.

'  Михайлова обвиняется в 
производстве криминально
го аборта. Он был сделан
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в антисанитарных услови
ях. В результате граж дан
ка Сурикова была в тяж е
лом состоянии доставлена 
в больницу. Только благо
даря быстрой и квалифи
цированной помощи врачей 
жизнь Суриковой была 
спасена...

Михайлова чистосердеч
но признается и раскаива
ется в 'своем преступлении, 
дает суду слово не повто
рять впредь подобных пре
ступлений, не нарушать со
ветские законы.

Тяжко преступление Ми
хайловой. Но советскому 
народному суду присуща 
подлинная социалистичес
кая гуманность, в основе 
которой лежит принцип пе
ревоспитания преступника. 
И вот, учитывая чистосер

дечное признание и раская
ние преступницы, народный 
суд выносит приговор без 
лишения свободы.

Гуманность, воспитатель
ная роль советского суда 
проявляется и в том, что 
во время судебного разби
рательства он считается с 
мнениями потерпевших.

7 ноября учащ ийся Сверд
ловского строительного тех
никума Плотников избил 
гражданина А. В. Назаро
ва. Во время процесса 
Плотников раскаялся в 
преступлении, глубоко осо
знал свою вину, извинился 
перед потерпевшим. Тов.На
заров простил обвиняемого 
и просил суд не лишать 
Плотникова свободы.

Учитывая положитель
ные характеристики от об
щественных организаций 
техникума и просьбу по
терпевшего, суд определил

более мягкую меру н ака
зания, не связанную с л и 
шением свободы.

Как в первом случае, о 
котором говорилось выше, 
так и во втором, присутст
вующие в зале заседания 
встретили приговоры с одо
брением.

Оба этих случ ая—яркое 
свидетельство того, что со
ветскому суду свойственны 
чуткость и внимание к че
ловеку, к его судьбе, го
рячее желание помочь
встать на ноги случайно 
оступившемуся человеку.

Народные суды делают 
все, чтобы каждый приго
вор, каждое решение было 
убедительным и показа
тельным, чтобы все при
сутствующие на суде поня 
ли правильность вынесен
ного решения.

Л. НИКИТИН.
адйокат.

Партком уделяет- боль
шое внимание наглядной 
агитации, являющ ейся од
ной из действенных форм 
пропаганды всего нового, 
передового. Мы изготови
ли и установили на самых 
видных местах стенды о 
семилетке нашего колхоза, 
на фермах регулярно за
полняются доски показате
лей работы доярок, свино
водов. Имеются у нас и 
специальные стенды, из ко
торых колхозники могут 
ежемесячно узнать, кто из 
животноводов идет впере
ди. Не забываем мы и о 
Доске показателей соревно
вания с соседним колхозом 
имени Ворошилова.

Кроме того, в обществен
ных местах— Доме культу
ры, в красных уголках - 
оборудуются стенды пере
дового опыта лучш их доя
рок, свинарок. Обязатель
ства животноводов также 
помещены на видных ме
стах.

Думаем мы организовать 
у себя в Доме культуры и 
такую форму наглядной 
агитации, как световая га 
зета. Правда, тут пока име
ются трудности — нет в кол
хозе художника, который 
мог бы рисовать и писать 
на кинопленке.

Есть у нас и устный ж ур
нал, с которым члены агит
бригады выступают перед 
колхозниками во время кон
цертов художественной са
модеятельности.

Следует, однако, приз
нать, что-во всех этих де
лах еще много недостат
ков, и членам партийного 
комитета, всем коммунис
там колхоза предстоит мно
го поработать, чтобы аги
тацией и пропагандой был 
охвачен каждый колхозник, 
каждый житель села Чере
мисски, деревень Колтапш 
и Воронино.

П одготовк а  к см о т р у
12 декабря состоялось 

первое заседание районной 
комиссии по подготовке к 
смотру сельской художест
венной самодеятельности. 
Члены комиссии распреде
лены по сельским клубам, 
чтобы на местах оказывать 
помощь в работе самодея
тельных кружков.



А как думает комсомольский комитет СУ-4?
Вот уже несколько лет 

из труб никелевого завода 
в большом количестве л е 
тит рудничная пыль. Она 
загрязняет город.

Режевляне давно с на
деждой смотрят на строя
щийся брикетно-сушиль
ный цех, после пуска кото
рого, как утверждают ни
келевцы. резко сократится 
вынос ныли из заводских 
труб.

Возведение здания ново
го цеха поручено строитель
ному управлению №  4 
треста «Уралмедьстрой». 
25 декабря истекает вре
мя пуска первой очереди 
шихтового двора. Срок не 
за горами, а выполнение 
плана находится под угро
зой срыва.

За десять месяцев теку
щего года бригады улож и
ли немногим более 600 
кубометров бетона. Дело в 
том, что стройка плохо 
снабжается готовым бето
ном. Процветает и ш тур
мовщина. Так, например, в 
ноябре было принято бето

на оольше, чем за все пре
дыдущие месяцы.

Плохо снабжают нас и 
другими строительными ма-. 
териалами: лесом, пилома
териалом, кирпичем, арма
турой. А ведь многие из 
этих материалов имеются 
на складах строительного 
управления. Р1з-за слабой 
работы отдела снабжения 
прораб и мастер участка, 
вместо организации труда 
рабочих, вынуждены часа
ми сидеть у телефона, вы
прашивать доски, кирнич, 
бетон. Нередки случаи, ког
да энергоцех никелевого 
завода не дает ток к нашим 
машинам, обрекая нас на 
простои.

Говоря о недостатках, 
имеющихся на стройке, 
нельзя умолчать и о дру
гих резервах производства.

На строительстве цеха в 
основном работает моло
дежь, демобилизованные 
воины, учащ иеся школы и 
строительного училищ а 
№  26. Но секретарь ком
сомольской организации 
строительного управления

№  4 тов. Злобина редкий 
гость в нащем коллективе. 
Ее мало интересует, как 
работают комсомольцы, как 
они учатся, отдыхают. Вот 
почему некоторые из ком
сомольцев и молодежи си
стематически не выпол
няют производственные за 
дания, нарушают трудовую 
дисциплину, не участвуют 
в общественной жизни, ра
ботают без огонька и ком- 
сомольского^задора.

Для оказания помощи 
администрации в деле эко
номии стройматериалов, 
борьбы за качество работ, 
за досрочное выполнение 
производственных планов 
следовало бы~'создать на 
стройке комсомольский 
штаб. Пора комсомольцам 
и молодежи предприятия 
стать активными борцами 
за выполнение заповедей 
бригад и ударников ком
мунистического труда, а 
строительство брикетно-су
шильного цеха объявить 
комсомольско-молодежным.

И. КОКШАРОВ, 
электрик.

Тунеядцы?
Их не должно быть!

СТР АХОВЫЕ ОРГАНЫ ЖДУТ ПОМОЩИ ОТ П Р О Ф С О ЮЗ О В
Секретариат ВЦ СП С в 

сьоем постановлении отме
тил, что многие профсоюз
ные организации, учиты
вая значение доброволь
ного страхования, помогают 
страховым органам в его 
пропаганде.

Не так обстоит дело у 
нас в районе. П рофсою з
ные организации никеле
вого завода, швейной ф аб
рики, химлесхоза и других 
предприятий не помогают 
страховым работникам, не

пропагандируют личное и 
имущественное страхова
ние, как дополнительную 
меру материального обес
печения трудящихся в слу
чае утраты здоровья или 
потери имущества от сти
хийных бедствий.

Надо помнить, что сек
ретариат ВЦСПС обязал 
фабричные, заводские и 
местные комитеты проф
союзов усилить помощь 
страховым органам в про

ведении разъяснительной 
работы о значении добро
вольного страхования. Н а
до содействовать им в под
боре кадров, заслуш ивать 
на заседаниях отчеты стра
ховых инспекторов и аген
тов о состоянии работы по 
страхованию, помочь им в 
увеличении числа страхо
вателей.

П. НАБАДЬЕВ, 
старший инспектор 

инспекции госстраха.

В нашей стране созданы 
условия для того* чтобы 
все люди честно трудились, 
друж или, помогали друг 
другу. Большинство совет
ских людей так и делает. 
Они не мыслят своего су
ществования вне общест
венно полезного труда.

Однако из-за спины чест
ного труженика иной^ раз 
еще выглядываю т тунеяд
цы-—лодыри, мошенники, 
спекулянты, взяточники, 
«шабашники». Их мораль: 
сделать как можно меньше, 
а получить, урвать от обще
ства как можно больше. От
куда же берутся у нас ту
неядцы?

В капиталистическом об
ществе их наличие понят
но. Там положение челове
ка определяет не труд и 
его личные способности, а 
богатство. Горстка богачей- 
паразитов, владеющих сред
ствами производства, жи
вет за счет труда миллио
нов наемных рабочих. У 
нас же хозяином всех ма
териальных и культурных 
ценностей является сам на
род. Труд человека осво
божден от всякой эксплуа
тации: каждый трудится на 
свое социалистическое об
щество, а это определяет 
и благополучие самого тру
женика. Почему же и в 
этих условиях есть люди, 
ведущие паразитический 
образ жизни?

Дело в том, что в ходе 
строительства нового обще
ства новое утверждается в 
упорной борьбе с пережит
ками старого. Особенно 
живучи пережитки частно-

П р о с т у п о к  п р ош ел  
б е з н а к а з а н н о

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю
Есть в колхозе имени Ста

лина два электрика Нико
лай Дровнин и Василий 
Ш абунин. 21 ноября им 
было поручено исправить 
линию электропередачи, 
идущую на телятник. Пус
тяковый ремонт затянулся. 
И причиной этого оказа
лась водка. Вместо того 
чтобы работать, электрики 
пьянствовали. В результа
те скотник Николай Зино
вьев был вынужден разда
вать корма'' в темноте.

Наконец, с горем попо
лам, электрики на третий 
день кончили ремонт. Этот 
случай хорошо известен 
парткому колхоза, но он 
почему-то не одернул ком
мунистов Дровнина и Ш а
бунина.

Д. ЗЕМЛЯННИКОВ.
с. Черемисска.

Недостатков в больнице много
При районной больнице 

создан общественный совет. 
Его цель—помогать в рабо
те больницы.

О многих недостатках 
шла речь на последнем на
шем заседании.

Плохо на подсобном хо-

отоплением — дело перво
степенной важности. Наво
дить здесь порядок надо 
немедленно.

Слаба среди коллектива 
больницы трудовая дисцип
лина. Проведенная провер
ка показала, что некоторые

зяйстве. Испорчено две с п о -J врачи и медсестры с опоз- 
ловиной тонны овса. Очень данием приходят на рабо
мало собрано картофеля ту.
(к нему с посадки до убор- У казал общественный со
ки не прикасалась рука ч е -! вет и на нетактичное пове- 
ловека), да и тот хранится дение врача В. П. Глад- 
плохо, без переборки. Име- кова.
ли в хозяйстве кроликов,! Недостатков немало. И 
которые, кроме убытка в многое будет зависеть от 
7 тысяч, ничего не при -j того, как на них будут реа-
несли.

В здании больницы не в 
порядке отопительная си с-1 
тема и канализация. Не 
работают ванны. Вопрос с

гировать главврач тов. Тем
никова и его заместитель

по хозяйственной части тов. 
Умных.

В устранении имеющихся 
недостатков .призвана по
мочь больнице и общест
венность. Примером, такой 
помощи может служить суб
ботник, проведенный сила
ми общественного совета 
больницы совместно с пен
сионерами города. Участ
ники субботника, как об 
этом уж е сообщалось, про
делали немалую работу по 
подготовке подсобного хо
зяйства больницы к зиме.

Т. ЧЕТВЕРКИНА, . 
член общественного совета 

(больницы.

Н ЕД О Б Р О С О В Е С Т Н Ы Й  КИ Н О М ЕХА Н И К
Много лет киномехани

ком в Черемисске работает
В. Н. Землянов. В отделе 
культуры его считают хо
рошим работником. На са
мом деле это не так.

Часто Землянов является 
на работу пьяным, аппара
туру доверяет несведущим 
людям, а сам в это время 
спит где-нибудь.

Так было 5 декабря. Пол
ный зал детей. Изображе

ние олуждает по экрану, 
рамка сбивается, резкость 
отсутствует.

С кинофильма «Человек 
в коротких штанишках» 
мы уш ли— не выдержали. 
Так сделали и другие, по 
тому что картина много 
раз прерывалась, изобра 
жение сходило с экрана на 
печку, на потолок, то пере
вертывалось вниз головой. 
Климарева, Белоусова, Колташева.

собственнической психоло
гии. И именно они, эти пе
реж итки,— почва, на кото 
рой больше всего проиа 
растают всякого рода т у 
неядцы.

Колхозники, работающие 
преимущественно на своих 
огородах, садоводы-стяжа
тели и даже спекулянты 
могут сказать, что они то
же трудятся. Но для об
щества нужен и важен труд, 
который приносит пользу 
всем, а не одному частно
му лицу. Каждый человек 
должен трудиться созна
тельно, ясно представляя 
себе, во имя чего, во имя 
какой цели он это делг.ет. 
Именно так трудятся те, 
кто стремится к победе ком
мунистического труда! Се
вастопольцы, например, 
сейчас борются за город 
высокопроизводительного 

труда, образцового поряд
ка и культуры. Законом 
их жизни стали заповеди, 
не отказываться ни от ка
кой работы — выгодная она 
или невыгодная, тяжелая 
или легкая, относиться к 
труду как к необходимой 
потребности;сегодня давать 
продукцию больше и луч
ше, а завтра — больше и 
лучш е, чем сегодня.

Особой остроты и непри
миримости требует борьба 
с людьми, живущими не 
по средствам. Это наиболее 
злостные тунеядцы, ибо во 
многих случаях за спиной 
у них кроется преступле
ние (воровство, подделка 
документов, спекуляция).

В борьбе с тунеядцами 
решающая роль принадле
жит общественности. «Н ель
з я ,— говорил на XXI съез
де КПСС товарищ Н. С. 
Хрущев, — спокойно ожи
дать, когда эти пережитки 
капитализма исчезнут са
ми по себе, необходимо вес
ти против них реш итель
ную борьбу, направить об
щественное мнение против 
всяческих проявлений бур
ж уазных взглядов и нра
вов, против антиобществен
ных элементов».

Надо прежде всего соз
дать условия, при которых 
было бы невозможно воз 
никновение и сущ ествова
ние паразитических элемен
тов. Не давать спуску лю 
бому проявлению тунеядст
ва, пресекать его в зароды 
ше! Рабочие заводов и сов
хозов, члены сельхозарте- 
лей^могут и должны заста
вить; и научить работать 
людей, которые не желают 
трудиться, пытаются жить 
за счет других. И если не 
поможет сила убеждения, 
надо применить к ним силу 
закона. Борьба с тунеяд
цами—одна из важнейших 
задач товарищеских судов, 
народных дружин и других 
органов общественности.

С. НИКОЛАЕВА,

Новыми трудовыми успехами 
заканчивают трудящиеся Венгер 
ской Народной Республики вы 
полнение трехлетнего плана.

На снимке: новый цементный 
завод, который вступил в строй 
в этом году.

Фото Г. Феньеша. 
Интерфото М ТИ .
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Людвиг Ван Бетховен
(К  190-летию со дня рож дения)

Соревнования юных лыжников

Людвиг Ван Бетхове!
(1 770 — 1827) — любимей 
ший композитор миллис 
нов людей, одна из ве 
личайш ихтворческих фи 
гур в истории мировог- 
искусства. Он соедини; 
в себе гениальную му 
зыкальную  одарен ноет! 
с незгиоаемой волей г 
бунтарским темперамен 
том.

Современник Велико! 
французской революции 
Бетховен в своих произ 
ведениях воплотил мя 
тежный пафос эпохи г 
мечту человечества ( 
счастье народов. Худож 
ник-демократ, горячо и 
страстно любивший
жизнь, он прославлял 
идеи свободы и гума
низма.

Великий композитор- 
симфонист, он явился 
также основоположником 
программного направле
ния в музыке XIX века. 
В основе лучших его 
творений лежит идея 
борьбы героической лич
ности и народных масс 
против деспотизма, за 
свободу и счастье людей. 
Содержание этих произ
ведений можно кратко 
выразить словами: через 
страдания и борьбу— к 
победе, к радости. Тако
вы Третья («Героичес
кая»), Пятая и Девятая 
симфонии,увертюры «Эг
монт», «Леонора» (№ 2 
и №  3), «Кориолан» и 
другие: пятый форте
пьянный концерт, а так
ж е фортепьянные сона
ты «Патетическая», «Ап
пассионата».

Вершиной творчества 
Бетховена является Де 
вятая симфония, обра 
щ енная к большим мас-

Ш иллера «К  радости», 
призывающей народы к 
миру и братству.

Многие произведения 
Бетховена проникнуты 
глубоким лиризмом, ра
достью общения челове
ка с природой («Лунная» 
соната, Ш естая, «Пасто
ральная» симфония,мно
гие камерные инструмен
тальные и вокальные со
чинения).

Музыка Бетховена 
кровно связана с народ
ным творчеством, она 
полна мелодий и инто
наций, близких к немец
ким и австрийским, а 
также славянским и вен
герским песням и тан
цам. Бетховен особенно 
близок советским людям 
как художник-демократ 
и гуманист, как великий 
новатор, которого всегда 
высоко ценили и почи
тали русские и совет
ские музыканты и слу
шатели. М узыка Бетхо
вена, воплотившая луч
шие идеалы человечест
ва, и сейчас вдохновля-

11 декабря состоялись 
традиционные соревнова
ния юных лыжников — 
учащ ихся школ города и 
района.

В 11 часов дня стройная 
колонна участников сорев
нований под знаменами пи
онерской организации и 
спортивным знаменем прош
ла по городу от места сбо
ра к месту старта. В ря
дах—-спортсмены школ №  1, 
№  2, Липовской, Глинской. 
Всего в этот день соревно
валось более трехсот чело
век. В программе— забеги 
на 1и 2 км (младшая груп
па),на 2 и 3 км(средняя груп
па), на 3 и 5 км (старшая 
группа).

Первыми стартовали де
вочки на 1 километр. Л уч
шее время показала Галя 
Воронова из Липовской 
школы. Ее результат 5 ми
нут 51 секунда.

Второе место присужде
но Ф ае Даниловой из Ос- 
танинской школы (6 мин. 
7 сек.)

Первое место среди дево
чек на дистанции 2 кило
метра заняла Лена Барах- 
нина. Она прошла эту дис
танцию за 10 мин. 45 сек. 
Только на 15 секунд от
стала от лидера Вероника 
Еронко

Первенство среди маль
чиков в соревнованиях на 
дистанции 2 километра при
суждено Геннадию Якимо
ву, ученику школы №  3. 
Второе место занял Генна
дий Минеев из Липовской 
школы.

Переходящие призы за
воевали спортсмены Липов
ской семилетней школы — 
по группе девочек, школы 
№  3 — по группе мальчи
ков и юношей. Спортсмены 
школы №  1 завоевали три 
приза по возрастным груп
пам. Им же присуждены 
переходящие призы в ком
плексном зачете.

Не выступали в соревно
ваниях учащ иеся Арама- 
шковской, Озерной и Косто- 
усовской семилетних школ. 
В этом повинны директора 
и преподаватели физвоспи- 
тания этих школ.

Отрадное впечатление ос
тавила команда юных лы ж 
ников Липовской школы. 
Весь состав этой команды 
хорошо подготовился к со
ревнованиям и показал вы
сокие результаты . Липов- 
ские спортсмены-школьни
ки второй год успешно со
ревнуются с городскими 
спортсменами - ш кольника
ми.

Б. M0X0B.

Товарищеский суд решил
На фабрике бытового 

обслуживания состоялся то
варищеский суд, осудивший 
А. В. Ю жакову, А. В. Пу- 
занову, 3. П. Двоеглазову 
за аморальное поведение, 
распущенность, халатное 
отношение к работе. По 
просьбе товарищеского су
да администрация ф абри
ки уволила с работы А. В. 
Ю жакову и А.В. Пузанову.

3. П. Двоеглазову кол
лектив цеха массового по
шива взял на поруки.

Т. УСОЛЬЦЕВА

В н и м а н и ю  
рабселькоров/

В среду, 21 декабря, 
состоится очередное за 
нятие литературного объе
динения при редакции га
зеты «Правда коммуниз
ма». Начало в 5 часов 
30 минут вечера.

Приглашаются все ж е 
лающие принять участие 
в работе литобъединения.

I

сам слуш ателей. Финал I ет народы в борьбе за 
ее написан на текст оды | счастливое будущее.

Н ЬЮ -Й О РК , 12 (ТАСС). 
По сообщениям американ
ских агентств, на юге Л а
оса, в Саваннакете, где на
ходится штаб-квартира мя
тежников, члены парламен
та, переметнувшиеся к 
генералу Носавану, приня-

П р е с с - к о н ф е р е н ц и я  К ен н ед и

В е с т и
1АРУБЕШНЫЕ 

НОВОСТИ

СШ А взм ахнули  
мечом

ЛОНДОН, 12 (ТАСС). Как сообщает 
специальный корреспондент газеты 
„Дейли телеграф" Джеймс о‘Дриссол 
из Леопольдвиля, „правительство 
США готовится послать свои воору
женные силы в Конго".

0‘Дриссол указывает, что, как 
стало ему известно, „в Вашингтоне 
уже разработаны секретные планы 
такого военного выступления. Вой
ска, специально обученные действи
ям в джунглях и в условиях тропи
ческого климата, находятся в со
стоянии готовности".

Как явствует из сообщения анг
лийского корреспондента, Соединен
ные Штаты угрожают вооруженным 
вмешательством в события в Конго,
“ если миссии ООН в Конго не удаст
ся восстановить там мир и порядок"

В свете этого сообщения стано
вится понятным характер действий 
генерального секретаря ООН Хам
маршельда и командования войск 
ООН в Конго.

К событиям в Никарагуа. В стране развернулось движение против 
диктатора Сомосы. Власти ввели в городах военное полож ение. 
Между повстанцами и войсками произошли столкновения.

На снимке: солдаты на улицах города Хинотепе.
Фото Ассошиэйтед Пресс.

А. С. КУ Д РИ Н I
Скончался А. С. Куд

рин— народный судья ре
жевского суда.

А. С. Кудрин родился 
в 1924 году в селе Ок
тябрьском, Режевского рай
она.

Всю свою жизнь он от
дал делу служения народу, 
активно участвовал в об
щественной жизни нашего 
района. С прискорбием со
общая о е г о  преждевремен
ной смерти, мы выражаем 
глубокое соболезнование 
с е м ь е  покойного.

Группа товарищей.

из Л а о с а
ли решение .«распустить» 
нынешнее правительство 
Сувана Фумы: этот маневр 
предпринят.с целью созда
ния «правительства», по
слушного мятежникам. Од
нако, как отмечают иност
ранные агентства, указан-

Н ЬЮ -Й О РК , 12 (ТАСС). 
Вновь избранный президент 
С Ш А  Кеннеди объявил на 
пресс-конференции, состо
явшейся в П алм-Бич (штат 
Флорида), что назначит го
сударственным секретарем 
Дина Раска, занимающего 
сейчас пост руководителя 
«фонда .Рокф еллера». С 
1946 по 1951 год Раск 

. |работал в государственном 
департаменте, причем с 
1949 года он был помощ
ником государственного 
секретаря цо делам Д аль
него Востока.

Кеннеди объявил также, 
что заместителем государ
ственного секретаря будет 
назначен Честер Боулс, а 
постоянным представителем 
С Ш А  в ООН — Эдлай Сти
венсон. Боулс был губер
натором штата Коннекти
кут, послом С Ш А  в И н
дии. Ныне он член палаты 
представителей конгресса 
С Ш А  от штата Кеннекти- 
кут. Во время предвыбор
ной кампании он был глав
ным внештатным внешне
политическим советником 
Кеннеди.

З а м .  р е д а к т о р а  В. О С И П О В .

к и н о 

К и н о т е а т р  „ А в р о р а "  

17 и 18 декабря

НОВЫЙ ДЕЛИ 
(2 -я  с е р и я )

ное решение не имеет ни
какой силы, поскольку пар
ламент сейчас не работает, 
а для его созыва требуется 
специальный указ короля.

ХАНОЙ, 12 (ТАСС). Как 
сообщает Вьетнамское ин
формационное агентство, 
лидер партии Нео Jiao Хак 
Сат принц Суфанувонг при
звал народ и армию Лаоса 
крепить единство и реш и
тельно бороться против вме
шательства американских 
империалистов и таиланд
ских реакционеров, грудью 
встать на защ иту Вьентья
на, законного правительст
ва и спасти короля от на
жима со стороны амери
канских империалистов и 
мятежной клики Фуми Но- 
савана.

Х АН О Й, 13 (ТАСС). По 
сведениям, поступившим из 
Лаоса, сегодня в полдень 
мятежники начали атаку на 
Вьентьян.

Клуб никелевого за во д а  

17 и 18 декабря

По особому заданию
Н ачало  сеан сов  в 3 ч. дня и в 

5 ч. вечера.

М А Ч Е Х А
Н ачало  сеансов в 7 и 9 часов 

вечера.

Народный суд Режевского 
I района, районная прокуратура 
1 с прискорбием извещают, что 

13 декабря скончался народ
ный судья Анатолий Степа

нович КУДРИН, и выражают 
(соболезнование семье покой- 
1 ного.

СУФИЕВ Виктор Леонтьевич, 
проживающий в г. Реже, улица 
имени Щорса, 5, возбуждает дело 
о расторжении брака с СУФИЕ- 
ВОЙ Маргаритой Александровной, 
проживающей в г. Реже, улица 
Железнодорожная, 30.

Дело будет рассматриваться в 
Народном суде 1-го участка Ре
жевского района.
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